

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan pembahasan terhadap data yang diperoleh dalam penelitian dan analisis yang telah dilakukan, maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi bauran pemasaran yang dilakukan UD Kelapa Daren yaitu *product, price, place, dan promotion*. Produk yaitu berupa buah kelapa muda dan kelapa tua. Harga yang cukup terjangkau dan memiliki berbagai macam harga tergantung musimnya, untuk strategi distribusi UD Kelapa Daren mendistribusikannya ke pasar-pasar terdekat. Strategi promosi yang dilakukan saat ini masih menggunakan cara yang sederhana yaitu dari mulut kemulut.
2. Strategi bauran pemasaran dalam meningkatkan volume penjualan pada UD Kelapa Daren yaitu dalam segi produk masih berfokus pada buah kelapa dan cara memasarkannya masih menggunakan media yang sangat sederhana. Kemudian pemicu dari menurunnya penjualan setiap tahunnya diakibatkan oleh musim hujan yang mengakibatkan keterlambatan barang.

B. Saran

Adapun saran yang dapat diberikan yang berkemungkinan dapat meningkatkan pangsa pasar UD Kelapa Daren adalah sebagai berikut :

1. Hendaknya UD Kelapa Daren lebih selektif dalam meningkatkan citra UD Kelapa Daren di masyarakat dan konsumen, karena selain dapat mempertahankan pelanggan UD Kelapa Daren juga dapat memberikan kesempatan pada pemasok dalam menjalin hubungan kerja. Dengan demikian UD Kelapa Daren dapat memiliki banyak relasi dan peluang yang baik untuk kedepannya.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Shalawat teruntuk Rasulullah SAW yang telah memberikan pelajaran kepada kita semua bagaimana menjadi seorang pakar ekonomi Islam yang baik dan diridhoi Allah SWT, semoga kita semua selalu mengikuti jejaknya. Amiin.

Penulis menyadari sedalam-dalamnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna meskipun penulis sudah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan karena keterbatasan dan sangat dangkalnya pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu penulis dengan rendah hati mengharapkan kritik dan saran yang membangun pembaca, demi kesempurnaan skripsi ini.

Akhirnya tiada kata yang pantas keluar dari penulis selain memohon ampun kepada Ilahi Robbi, atas segala kekurangan dan kesalahan penulis dan doa penulis semoga skripsi ini dikemudian hari dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan semua pihak pada umumnya, yang benar-benar membutuhkan. Amiin yarobbalalamiin.